

令和7年12月8日

保護者のみなさまへ

大阪市立墨江丘中学校  
校長 進藤 文代

## 第1学年 学年休業のお知らせ

本校、第1学年の生徒におきまして、かぜ様疾患並びにインフルエンザ等の感染拡大の恐れ、また診断を受ける生徒が増えて参りました。学校医の先生とも相談の上、本日12月8日（月）昼食後に緊急下校とさせていただき、第1学年は12月9日（火）、12月10日（水）の2日間を『学年休業』といたします。

この間は、学校行事・部活動等にも参加できません。次回、学校への登校は、12月11日（木）と（通常通り8時25分までに登校）なります。

学年休業の間、ご家庭におかれましては、お子さまの健康観察を行い、発熱等のかぜ症状、もしくはインフルエンザと診断された場合は、学校への連絡または、ミマモルメへのご入力をお願いいたします。急なご連絡となり、保護者の皆さんにも大変ご心配をおかけしますが、何とぞご理解ご協力をお願い申しあげます。なお、12月10日（水）からの懇談については、通常通り行います。発熱、インフルエンザ等で欠席期間の場合は二者懇談となる場合があります。（担任と調整させていただきます）